

la docencia al día

Alumnos con conciencia emprendedora para conocer el mundo laboral

► Una iniciativa permite a 300 estudiantes realizar una estancia en empresas para facilitar la toma de decisiones sobre sus estudios futuros



El consejero de Educación, Víctor Marín, intervino en la entrega de diplomas.

CARM

LA OPINIÓN

■ Más de 300 alumnos de 4º de Educación Secundaria Obligatoria de 20 centros educativos de la Región han participado este curso en el programa educativo '4º+ Empresa', que permite que el alumnado realice una estancia formativa de

entre tres y cinco días en empresas para aproximarles al mundo laboral y facilitar la toma de decisiones sobre sus estudios futuros, de una forma más ajustada a sus expectativas profesionales.

Alrededor de 130 empresas y entidades han formado parte de este

programa de la Consejería de Educación, Formación Profesional y Empleo. El titular de Educación, Víctor Marín, participó en la entrega de diplomas a los alumnos, empresas y profesores. Además, durante la jornada se ofreció la ponencia de los emprendedores David y

Daniel Megías Warburton, creadores de la marca de moda urbana internacional Warburton.

Marín destacó que «este tipo de iniciativas van más allá de la adquisición de conocimientos prácticos, en tanto que facilita su aprendizaje en un entorno laboral y favorece el trabajo en equipo, el esfuerzo y la responsabilidad», y añadió que «a través de este programa se pretende que los alumnos adquieran hábitos de autonomía y conciencia emprendedora».

Los alumnos han participado en una auténtica inmersión en un entorno de trabajo en el que han sido tratados como un empleado más, con especial hincapié en la parte educativa y en el aprendizaje que sobre el mundo laboral puedan adquirir.

Los 20 centros participantes han sido el IES Francisco Salzillo (Alcantarilla), colegio Santa Ana (Jumilla), IES Dos Mares (San Pedro del Pinatar), colegio El buen pastor (Murcia), IES Floridablanca (Murcia), IES Saavedra-Fajardo (Murcia), CPIBas Arteaga (Murcia), San Pablo-CEU (Molina de Segura), IES Sanje (Alcantarilla), Monte-Azahar (Las Torres de Cotillas), IES San Isidoro (Cartagena), Cruz de Piedra (Jumilla), IES Domingo Valdivieso (Mazarrón), IES Mariano Baquero Goyanes (Murcia), IES Príncipe de Asturias (Lorca), IES Mediterráneo (Cartagena), IES Antonio Hellín Costa (Puerto de Mazarrón), IES Gil de Junterones (Beniel), colegio San Agustín (Fuente Álamo) y colegio Leonardo Da Vinci (Cartagena).

El teatro llega al IES Ramón Arcas Meca de Lorca con 'No solo duelen los golpes'

► Pamela Palenciano ofrecerá un monólogo sobre sus vivencias personales dentro de una relación violenta

L.O.

■ El IES Ramón Arcas Meca de Lorca acoge la representación 'No solo duelen los golpes', de la actriz Pamela Palenciano y organizada por la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento. El jueves, 1 de junio, a las 20.00 horas tendrá lugar este espectáculo teatral que conectará a los asistentes con la historia universal de las violencias machistas y la construcción de estereotipos que generan la desigualdad entre mujeres y hombres.

Este espectáculo es un monólogo narra la vivencia personal de la actriz, comunicadora y activista feminista Pamela Palenciano en su primera relación de noviazgo, una relación que se tornó violenta con el paso de los seis años que duró.

Una obra con la que ha recorrido no solo España sino países como Austria, Corea del Sur, Colombia, Argentina, México, Guatemala o El Salvador.

Cincuenta profesores de la Región se forman en Irlanda para mejorar su enseñanza

► El objetivo es que los docentes adquieran nuevas habilidades y herramientas para aplicarlas en su día a día

L.O.

■ La Consejería de Educación, Formación Profesional y Empleo ha facilitado la formación en Irlanda de cerca de 50 docentes de la Región de Murcia en la metodología de Aprendizaje Integrado de Contenidos y Lenguas Extranjeras (Aicle), para la enseñanza de un idioma a través de otras asignaturas. Todos los participantes son profesores de Educación Secundaria y están adscritos a 36 centros educativos de la Región.

Los docentes, integrados en dos grupos, han asistido a talleres prácticos y sesiones teóricas impartidas

por expertos en la materia. El objetivo es que los profesores adquieran nuevas habilidades y herramientas para aplicar en su enseñanza diaria.

En el marco de este proyecto, otros 40 docentes podrán participar de estas acciones formativas a principios del próximo curso escolar 2023/2024. En concreto, 34 maestros de Educación Primaria se formarán en metodología Aicle, y otros seis participarán en cursos centrados en la inclusión y diversidad del alumnado.

Además, 67 docentes participaron en programas de formación en el extranjero durante el pasado curso académico 2022/2023. De ellos, 58 eran docentes de Primaria y se formaron en metodología Aicle, y los nueve restantes, de Educación Secundaria, asistieron a un curso en Berlín enfocado a la robótica Arduino y Steam.



Entrega de diplomas a los alumnos que participaron en el campus de Los Dolores.

L.O.

Premian a los mejores de las Olimpiadas Científicas de la UCAM en Cartagena

L.O.

■ El Campus de Los Dolores de Cartagena acogió la entrega de los siete premios correspondientes a las Olimpiadas Científicas UCAM Cartagena 2023, evento cofinanciado por la Fundación Séneca. Estrella Núñez, vicerrectora de Investigación de la Universidad Católica

ca; Miriam Mendoza, coordinadora del Campus de Cartagena; y Juan Alfonso García, director académico, han entregado los reconocimientos a los mejores clasificados en estas pruebas, celebradas el pasado mes de marzo.

Los ganadores de cada una de las áreas, de Deportes, Enferme-

ría y Fisioterapia, han sido premiados con la bonificación del 100% de la matrícula del primer curso del grado que desean realizar, relacionada con la materia en la que han participado; los segundos clasificados con un 60%, y los terceros con un 40%, así como otros obsequios.